

Je suis contre le changement de Zonage au 1420 bd Mont-Royal. Cette section du bd Mont-Royal est résidentiel et universitaire et doit le rester. Tout changement deviendrait un précédent pour augmenter la présence de commerces de toutes sortes. Ce coin de rue a connu beaucoup de moments avec augmentation importante de la circulation. Nous voulons garder ce coin tranquille sans ajout de clients ni d'autos ni de bruit nocturne. Pourquoi ne pas orienter ces commerces vers des édifices commerciaux non occupés dans des rues avec le bon zonage?

Cette demande de changement de zonage ressemble à l'histoire du Cheval de Troie: on nous présente le projet comme résidentiel, puis on ajoute le commercial. Qu'auriez-vous à répondre si je vous disais que je veux faire de ma résidence une auberge? Le précédent étant créé il vous serait impossible de me dire non. Je vois donc cette demande comme étant le début de commercialisation du segment du Bd Mont-Royal (en haut de Côte Ste-Catherine) et de l'Ave Maplewood. Quelle tristesse de perdre une si belle rue résidentielle!

Céline Lamarre



Cheval contenant des guerriers, vase de [Mykonos](#), 675 avant J.C.  
Dans la [mythologie grecque](#), l'épisode du **cheval de Troie** est un événement décisif de la [guerre de Troie](#).  
À l'initiative d'[Ulysse](#), des [guerriers grecs](#) réussissent à pénétrer dans [Troie](#), assiégée en vain depuis dix ans, en se cachant dans un grand cheval de bois, harnaché d'[or](#), offert aux Troyens. Cette [ruse de](#)

guerre entraîne la chute de la ville et permet le dénouement de la guerre.